

CENTRO INFORMATIVO

Querétaro



PÁGINA 3

REALIZAN EL DESFILE POR EL ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN EN QUERÉTARO



PÁGINA 4

"LA VERDAD QUE SÍ ME DOLIÓ"; CONFIESA EL "CHUCKY" LOZANO TRAS QUEDAR FUERA DEL TRI



PÁGINA 4

M'BALIA Y SU ESPOSO ALEX POSPONEN BODA RELIGIOSA



ALISTAN ARRANQUE DE OBRAS DEL TREN MÉXICO - QUERÉTARO

Los trabajos comenzarán en abril de 2025.

El gobernador del estado, Mauricio Kuri González, dio a conocer que las obras de construcción del tren de pasajeros México - Querétaro iniciarán en Querétaro, en abril del siguiente año.

El mandatario estatal aseguró que, según lo que le informó el Gobierno de México, los trabajos se llevarán a cabo en varios

frentes, trabajando en 7 kilómetros cada mes. El objetivo es terminar primero el frente que se iniciará desde Querétaro.

"Se llevan 7 kilómetros por mes y van a abrir varios frentes. La presidenta dijo, en la junta que tuvimos, que se tendría que empezar con Querétaro, para que sea el primero en terminar, porque era el más sustentable", concluyó.

AL OÍDO

OÍDOS SORDOS

En el PRI de Querétaro, y particularmente en el municipio de Colón, el partido ha hecho oídos sordos a la relación de la dirigente del tricolor en Querétaro, Abigail Arredondo, con una de las víctimas del ataque al bar "Los Cantaritos".

Y es que tras publicar -y posteriormente borrar- una esquila de sus redes sociales, Arredondo Ramos ha sido cuestionada en sus redes sobre la relación con el personaje, sin que responda los comentarios.

¿SERÁ?

El pasado 3 de septiembre, autoridades tomaron conocimiento de la muerte de una persona que iba a ser presentada por parte de policías municipales ante un juez cívico, en la delegación Epigmenio González.

La fiscalía del Estado judicializó la respectiva carpeta de investigación y logró vincular a proceso a dos policías municipales por homicidio culposo. ¿Será que siguen fallando los protocolos de actuación y el manejo de personas en custodia por parte de las autoridades municipales?

CAEN CLIENTES

El fin de semana pasado se redujo hasta en un 70 por ciento el número de clientes en bares y cantinas de Querétaro, a una semana del ataque al bar "Los Cantaritos".

Ni el Buen Fin ayudó para que las personas acudieran a estos recintos, lo cual se vio reflejado también en una baja en el número de personas remitidas en los alcoholímetros.

Yair Isaac Jiménez Silva

Director General

Luis Eduardo Zepeda

Director de Diseño

Natalia Amaya Moya

Editora de Diseño

Alejandro Nieto

Editor General

Alejandro Valencia

Community manager

Rodrigo Mérida

Reportero

GRUPO CRIMINAL QUERÍA INGRESAR A SAN JUAN DEL RÍO POR "HUACHICOL"; REVELA GOBERNADOR

El gobernador del estado, Mauricio Kuri González, señaló que uno de los dos grupos criminales que participó en los ataques armados que se presentaron el fin de semana pasado pretendía ingresar a la actividad de "huachicol", en el municipio de San Juan del Río.

teniendo conflictos en Guanajuato, y tuvieron un enfrentamiento en Querétaro.

"El dato que tengo es que se estaban picando en Guanajuato, y uno de ellos quería poner algo en San Juan del Río, en el tema del huachicol", explicó.

Dijo que ambos grupos criminales estaban



Tenían conflictos en el estado de Guanajuato.

FISCALÍA CON ELEMENTOS PARA IDENTIFICAR A ATACANTES DEL BAR "LOS CANTARITOS"



Se tienen datos para dar claridad al caso.

Luego del ataque registrado en el Bar "Los Cantaritos", donde perdieron la vida 10 personas, el Fiscal General, Víctor de Jesús Hernández, informó que ya se cuentan con elementos para identificar a los presuntos responsables del ataque.

Y es que destacó que los avances en la investigación han sido posibles gracias a una estrecha coordinación con autoridades federales, y de otras entidades. "Nosotros tenemos elementos

para poder ir identificando a las personas", afirmó.

Asimismo, subrayó que los datos recabados hasta el momento han permitido establecer relaciones importantes, que aportan claridad al caso.



UN PERSONA HERIDA EN “LOS CANTARITOS” AÚN SIGUE HOSPITALIZADA

El resto de las personas ya fueron dadas de alta.

La secretaria de salud del Estado, Martina Pérez Rendón, indicó que solo una persona herida en el ataque armado que se presentó en el bar “Los Cantaritos” se encuentra hospitalizada.

Dijo que esta persona está estable y evoluciona satisfactoriamente. El resto de las personas que habían sido hospitalizadas ya fueron dadas de alta.

Cabe destacar que en el ataque armado fallecieron 10 personas y 11 resultaron heridas.

Se llevó a cabo el Desfile Cívico Deportivo Conmemorativo al CXIV Aniversario de la Revolución Mexicana, en el que se dieron reconocimientos a los ganadores del Premio Estatal del Deporte.

En el evento, la directora del INDEREQ, Iridia Salazar, refirió que se entregaron reconocimientos a tres atletas y dos entrenadores. A Carlos Javier Rojas, Guillermo Dorin Gutiérrez, Iván Torres Pérez, Janet Alegría Peña y Brenda Lorena Jiménez.

En tal sentido, la directora destacó el esfuerzo, preparación y disciplina que han desplegado las y los deportistas queretanos.



REALIZAN EL DESFILE POR EL ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN EN QUERÉTARO

Se reportó saldo blanco al final del evento.

**CENTRO
INFORMATIVO**
Querétaro

X @CIQuerétaro

f CentroInformativoQro

📷 @ciqueretaro

🎵 @ciqueretaro

"LA VERDAD QUE SÍ ME DOLIÓ"; CONFIESA EL "CHUCKY" LOZANO TRAS QUEDAR FUERA DEL TRI



El atacante mexicano quedó fuera de Copa América.

El delantero mexicano habló en entrevista para Fox Sports sobre su sorpresiva ausencia en la pasada Copa América, donde la Selección Mexicana fue eliminada en fase de grupos.

Lozano expresó su pesar de no ser convocado, pues, para él, la Selección es algo que disfruta mucho.

"Me dolió mucho no poder ir (a Copa América), como siempre he dicho, me encanta ir a la Selección; pero bueno, fueron decisiones, no sé de dónde, pero me dejaron fuera.

Yo respete esa decisión, la verdad que sí me dolió", declaró Irving Lozano.

M'BALIA Y SU ESPOSO ALEX POSPONEN BODA RELIGIOSA



La exintegrante de OV7, M'Balia Marichal, y su esposo, Alex Tinajero, anunciaron la postergación de su boda religiosa.

Esta decisión, lejos de ser un motivo de preocupación, se debe a una razón más que especial: la inminente llegada de su primer hijo.

La pareja, que contrajo matrimonio civil hace dos años, decidió priorizar esta nueva etapa en sus vidas y enfocarse en la formación de su familia. La emoción y la ilusión se desbordan en ambos, quienes esperan con ansias la llegada de su bebé.

**CENTRO
INFORMATIVO**
Querétaro

X @CIQuerétaro

f CentroInformativoQro

ig @ciqueretaro

jd @ciqueretaro

CENTRO INFORMATIVO

Querétaro

X @CIQueretaro

f CentroInformativoQro

@ciqueretaro

@ciqueretaro